



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

27 de enero, 2025

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Declaración informativa 2025: ¿Qué cambios debe conocer?](#)
- [Pensión IMSS e ISSSTE: ¿A partir de qué cantidad debes pagar impuestos al SAT?](#)

SHCP

pág. 1

- [Comunicado No. 3
México realiza la segunda colocación en el mercado externo de la
presente administración](#)

NACIONALES

pág. 2

- [Avanzan en ponerle lupa a concesiones de agua](#)
- [OMS reporta que en 2024 se registraron casi 6 mil muertes por cólera y
más de 804 mil casos](#)
- [Infonavit tiene más de 500 hectáreas de reserva territorial para viviendas
en 2025](#)

CDMX

pág. 3

- [Cómo aplican las multas fotocívicas de CDMX para autos del Edomex](#)
- [Escuelas transitorias en CDMX: ¿qué son y quiénes pueden ingresar?](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [CCE, SEP, Secihti y universidades unen esfuerzos para alinear la educación con las necesidades productivas](#)
- [Aeroméxico y Delta ofrecerán dos nuevos vuelos este año](#)

FISCALES



[Declaración informativa 2025: ¿Qué cambios debe conocer?](#)

En la actualidad, los avances tecnológicos aplicados al ámbito fiscal han disminuido considerablemente las cargas administrativas tanto para los contribuyentes como para las autoridades. Un claro ejemplo es la eliminación de ciertas declaraciones gracias a la información contenida en los CFDI.

INFORMADOR.MX

[Pensión IMSS e ISSSTE: ¿A partir de qué cantidad debes pagar impuestos al SAT?](#)

Recientemente se anunció el incremento de valor de la Unidad de Medida y Actualización (UMA), la cual sirve para establecer los montos del pago correspondiente a los impuestos, tanto en el gobierno federal, como en los demás estados de la República.

SHCP



[Comunicado No. 3](#)

[México realiza la segunda colocación en el mercado externo de la presente administración](#)

El día de hoy, México continuó con el desarrollo de la curva de rendimientos en el mercado europeo con la colocación de dos nuevas referencias bajo condiciones financieras favorables, lo que permitió una disminución de casi 10 por ciento entre el precio anunciado y el precio de cierre.

NACIONALES

EXCELSIOR

[Avanzan en ponerle lupa a concesiones de agua](#)

La Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) y autoridades de los tres órdenes de gobierno fortalecerán las acciones para combatir la corrupción en el sector.

EXCELSIOR

[OMS reporta que en 2024 se registraron casi 6 mil muertes por cólera y más de 804 mil casos](#)

La Organización Mundial de la Salud (OMS) registró un total de 804 mil 721 casos y 5 mil 805 muertes de cólera por todo el mundo a lo largo de 2024, con excepción del Pacífico Occidental, lo que supone un aumento con respecto al año anterior, cuando se notificaron 535 mil 321 infecciones y 4 mil 7 fallecimientos.

EXCELSIOR

[Infonavit tiene más de 500 hectáreas de reserva territorial para viviendas en 2025](#)

El director del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), Octavio Romero Oropeza, presentó los avances del Programa Nacional de Vivienda. Al respecto, expuso que el Infonavit ya cuenta con más de 500 hectáreas de reserva territorial, además de 143 predios en 30 entidades de la República para la construcción de 86 mil 499 viviendas, mientras que para el primer trimestre de 2025 se contará con 114 proyectos arquitectónicos para 26 entidades federativas.

CDMX

EL UNIVERSAL

[Cómo aplican las multas fotocívicas de CDMX para autos del Edomex](#)

Si tienes un automóvil con placas del Estado de México y circulas con frecuencia en la Ciudad de México, es probable que te hayas preguntado si las fotocívicas aplican para ti. Con este sistema de sanciones electrónicas, que sustituye a las multas económicas por cursos, talleres y trabajos comunitarios, surge la duda de cómo aplican para los vehículos foráneos.

UOTV.com

[Escuelas transitorias en CDMX: ¿qué son y quiénes pueden ingresar?](#)

Las escuelas transitorias en la Ciudad de México (CDMX) son parte de las propuestas del Gobierno capitalino, como lo anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada, durante su visita a la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, para la presentación de actividades del programa "Casa por Casa".

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

[CCE, SEP, Secihti y universidades unen esfuerzos para alinear la educación con las necesidades productivas](#)

Con la apuesta de que México ascienda como la [décima economía a nivel mundial](#), acorde a lo estipulado en el Plan México, el Gobierno federal, sector privado y educativo pactaron adaptar la educación media superior y superior a la exigencia de la tecnología, a lo que se procede a instalar mesas de trabajo de formación de talento especializado, que genere los empleos que demandan las nuevas industrias como semiconductores, ciberseguridad, automotriz, electrónica, otros.

La Jornada

[Aeroméxico y Delta ofrecerán dos nuevos vuelos este año](#)

Aeroméxico y Delta anunciaron dos nuevas rutas que reforzarán la conectividad entre México y Estados Unidos a partir del 5 de junio de este año. Se trata de los vuelos Ciudad de México - Filadelfia y San Luis Potosí - Atlanta, los cuales contarán con una frecuencia diaria, incrementando las opciones de viaje para los pasajeros.